

Lebih Satu Dasawarsa di Penyelenggara Pemilu, Salham Berkiprah Dari Bawah Layani Demokrasi Baru

Ahkam - BARRU.JENDELAINDONESIA.COM

Apr 12, 2023 - 21:01



BARRU- Karirnya di Penyelenggara Pemilihan Umum berawal dari tangga terbawah, menjadi Petugas KPPS di Tahun 2010, sebelum naik jadi Petugas Pemungutan Suara (PPS) di Kelurahanannya hingga Lima Kali dilantik sebagai Panitia Pemilihan Kecamatan Soppeng Riaja, Kabupaten Barru.

Salham, demikian lelaki yang dikenal supel dan murah senyum ini, kini menjabat Ketua PPK Kecamatan Soppeng Riaja Disamping posisinya sebagai Aktifis LSM Daun Hijau dan aktif di Forum Belajar LSM Yassiberrui.

"Mengawal proses Demokrasi bagiku adalah sebuah pengabdian yang mulia dan

menjaga integritas dalam menjaga suara rakyat adalah sebuah keniscayaan," sebut Salham.

Ditemui di salah satu Warkop di Kabupaten Barru, disela upayanya untuk menembus posisi Penyelenggara Pemilu tingkat Kabupaten sebagai Komisioner.

Dirinya berujar bahwa selama menjabat di tingkat Desa/Kelurahan hingga di Kecamatan, pelaksanaan Pemilu khususnya di Kecamatan Soppeng Riaja, Kabupaten Barru, selalu sesuai regulasi, kondusif dan demokratis.

"Kuncinya adalah integritas dan memahami regulasi kepemiluan, setelah itu menjaga sinergitas kerjasama tim, dan terus berkordinasi dengan sesama penyelenggara pemilu di kepengawasan maupun tingkat yang lebih tinggi di KPU Kabupaten Barru," tambah Salham.

Konsistensi dalam pengalaman menjaga kode etik penyelenggara dan menjaga asas Pemilu yang Luber dan Jurdil membuatnya mengusahakan mengikuti seleksi Komisioner KPU Kabupaten Barru yang saat ini sudah menembus 20 besar.

"Mohon doa dan dukungan ta semua, Insya Allah, seleksi Anggota KPU Barru saat ini sedang berlangsung dengan adil dan berintegritas, semoga yang terpilih adalah yang terbaik, berpengalaman, dan berintegritas, Aamiin," harapnya.

Aktifis yang masih terdaftar di Karang Taruna Kabupaten dan pernah menjadi Pengurus KNPI ini, meyakini pelaksanaan seleksi akan memberikan takdir terbaik bagi dirinya.

(Red)